



# 田隈中通信

【学校教育目標】

心豊かで、主体的に学び、たくましく生きる生徒の育成

大牟田市立田隈中学校

R 7. 2. 7 (金)

発行 藤井 清午

第 9 号

## 【2月を迎えました】

○ 1月が終わり、3学期も残り2か月となりました。3年生は、私立入試や公立の特色化選抜が終わり、多くの方が間もなく進路決定となります。あとは高校入学後のことを考えて、学力アップをめざし努力を続けましょう。

1・2年生は、次の学年に向けての準備の学期と言えます。毎日の生活を大切にしながら、残り2か月を送りましょう。

## 【市内・地区新人駅伝競走大会】

○ 中体連の市内・地区の最後の大会となる新人駅伝競走大会が、1月16日(木)、諏訪公園で実施されました。昨年から新人駅伝は、市内・地区一緒に行われています。当日は、例年より暖かく、風もほとんどない状態でしたので、選手にとっては走りやすかったようです。田隈中学校の選手たちも、持てる力を十分発揮してくれたようです。市および地区の結果は次の通りです。



## 【市・地区駅伝競走大会の結果（地区：男子38チーム、女子32チーム）】

チーム	成績	選 手 (★は地区大会区間賞、◆は市内大会区間賞)				
男子	地区6位	1区	2区	(◆3位)		
	市内2位	3区	4区	(◆2位)		
		5区	(★3位, ◆2位)		6区	(◆3位)
女子	地区8位	1区	(◆2位)		2区	(◆2位)
	市内1位	3区	(◆1位)		4区	(◆1位)
		5区	(◆1位)			

## 【ESD子どもサミットで田隈中学校が発表しました】

○ 1月25日(土)、大牟田文化会館において、「大牟田市ユネスコスクール・ESD子どもサミット」が開催されました。

田隈中学校からは、3年生の  
さんがジャー坊とと

ともに「ユネスコスクール・ESDのまちおおむた」宣言を行いました。大ホールでの宣言でしたが、堂々とした態度で立派に大役を果たしました。



E S D の取組発表では、小学校3校と田隈中学校がそれぞれの学校の取組について発表しました。田隈中学校は、1年「防災学習」、2年「職場訪問」、3年「救急救命講習」の取組の様子や生徒会の活動である「Thank you forever」について、生徒会執行部が発表しました。全員での掛け声や飛行機の機内アナウンスのような上手な進行が印象的でした。インタビューもありましたが、皆落ち着いて返答していました。他の学校の先生方からも、賞賛の言葉をいただきました。



### 【表彰】

大会	成績	入賞者
学校給食ポスター・標語	〈標語〉佳作	1年
	〈ポスター〉佳作	1年
青魂会旗争奪剣道大会		
中学団体の部	優勝	剣道部男子
中学男子の部	準優勝	3年
大牟田市バレーボール 1年生大会	3位	バレーボール部
大牟田市民健康マラソン 大会	〈1年女子〉 2位	4位
	5位	6位
	7位	8位
	15位	17位
	〈1年男子〉 18位	
※ 1年男子の3位までの入賞者のうち、クラブチームから参加した田隈中の さんが1位、 さんが3位でしたので、あわせて紹介いたします。		

### 【田隈中学校校歌が紹介されました】

- 「勿忘歌～わすれなうた～（校歌チャンネル）」という Y o u t u b e のチャンネルで、田隈中学校の校歌を紹介いただきました。《勿忘歌～わすれなうた～》は、「学校外ではあまり聞く事の出来ない校歌の良さを広める」「研究・資料としての校歌の収集・保存」を目的とし、日本中の校歌を歌っていくユニットだそうです。



アドレスは次の通りです。 <https://www.youtube.com/watch?v=WX2okNS9BRE>